

30/03/2022

Marco Lavagna se reunió con el gobernador de Salta para continuar con los trabajos del Censo 2022

El equipo del INDEC concluyó la segunda jornada de trabajo en el noroeste argentino con el objetivo de continuar con las presentaciones del Censo 2022 por todo el país. En esta oportunidad, el director del Instituto fue recibido por el gobernador de la provincia de Salta, Gustavo Sáenz, y por el ministro de Gobierno, Trabajo y Justicia, Ricardo Villada.

A primera hora, los funcionarios mantuvieron una reunión para analizar el avance del Censo en Salta y compartir reflexiones sobre la metodología bimodal que se está implementando por primera vez en los operativos censales de la Argentina. "Es importante que toda la sociedad se involucre para conocernos y reconocernos, para que la Argentina obtenga la mayor cantidad y calidad de información posible", indicó el gobernador Sáenz.

Tras presenciar un emotivo himno nacional entonado en idioma quechua, Lavagna explicó la importancia de coordinar el Censo 2022 para asegurar su éxito: "Quienes conocen el territorio son las propias provincias, y por eso es central el trabajo en conjunto con cada jurisdicción del país". En cuanto a la evolución del Censo digital, que comenzó el miércoles 16 de marzo, el titular del INDEC indicó que hasta el momento hay 9.300 viviendas que completaron el cuestionario en el [sitio oficial del Censo](#), lo que representa unas 30 mil personas censadas.

Luego, Lavagna encabezó la presentación del Censo 2022 en el Consejo Económico Social de Salta (CES). A continuación, el equipo del INDEC visitó las instalaciones de la Dirección General de Estadísticas de Salta, en donde fue recibido por el director del organismo estatal, Joaquín Sarmiento Barbieri, y los equipos técnicos de la provincia, para seguir adelante con la planificación del operativo de campo, que se realizará el miércoles 18 de mayo, el Día del Censo.